



ERDINGER Weißbräu ehrt Auszubildende

Beitrag

Bei der Privatbrauerei ERDINGER Weißbräu haben in diesem Jahr zwei gewerbliche Auszubildende ihre Ausbildung nach einer Lehrzeit von 3,5 Jahren erfolgreich abgeschlossen. Am 4. Juni übergab Dr. Stefan Kreis, Vorsitzender der Geschäftsführung bei ERDINGER Weißbräu, die herausragenden Abschlusszeugnisse an Dominic Klapfenberger (Industriemechaniker) und Manuel Pintz (Elektroniker Fachrichtung Energie- und Gebäudetechnik). Beide blicken auf eine lehrreiche und spannende Ausbildungszeit zurück. Als besonders positiv hoben sie die Wertschätzung im Unternehmen und das Vertrauen, das ihnen bei der Übernahme von Verantwortung entgegengebracht wurde, hervor.

Alle Ausbildungsbeteiligten und wir als Geschäftsführung sind sehr stolz auf die hervorragenden Leistungen von Dominic und Manuel. Ein großer Dank geht an das Engagement der zuständigen Ausbilder, die unsere Auszubildenden durch die gesamte Ausbildung mit ihrem Know-how begleitet haben. Wir freuen uns sehr, die beiden Nachwuchskräfte auch weiterhin bei ERDINGER Weißbräu beschäftigen zu dürfen und wünschen ihnen alles Gute auf ihrem Weg, so Dr. Stefan Kreis.

Seit Jahren legt die Privatbrauerei ERDINGER Weißbräu sehr großen Wert auf ein breitgefächertes Ausbildungsangebot. Als von der IHK ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb bietet ERDINGER Weißbräu in insgesamt acht Ausbildungszweigen vielfältige und interessante Aufgaben sowie spannende Perspektiven für junge Menschen.

Wer sich für eine betriebliche Ausbildung oder ein berufsorientierendes, einwöchiges Praktikum bei der Privatbrauerei ERDINGER Weißbräu interessiert, kann sich hier ein Bild von den Ausbildungsberufen machen: <https://de.erdinger.de/brauerei/jobs.html>.

Text und Bildmaterial: Erdinger Weißbräu

Bildunterschrift: Dr. Stefan Kreis (m.), Vorsitzender der Geschäftsleitung bei der Privatbrauerei ERDINGER Weißbräu, überreicht die herausragenden Abschlusszeugnisse an Dominic Klapfenberger (l.), Auszubildender zum Industriemechaniker, und Manuel Pintz (r.), Auszubildender zum Elektroniker für Energie- und Gebäudetechnik.



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Erding
2. Erdinger Weißbräu
3. München-Oberbayern